

De l'avis même de l'entraîneur du Gym, Didier Digard, la 1^{ère} mi-temps de ce match a été la plus belle livrée par son équipe depuis qu'il en a pris les rênes.

Lotomba, Bard, Dante, Boudaoui...

Même l'entraîneur Rémois, l'Australien, Will Still, admettait que les Niçois avaient surclassé les siens en 1^{ère} période. Mais le tableau d'affichage était resté désespérément vierge... La seconde sera à l'avantage des Rémois qui manifestement ont changé de visage dans les vestiaires à la pause... Disons-le tout net, on ne s'est pas ennuyé dans ce match où les deux équipes n'ont jamais fermé le jeu, essayant toujours de l'emporter jusqu'à la dernière minute. Durant les 45 premières minutes, les Aiglons ont livré le match parfait. Combatif dès la perte de balle, impitoyables en défense, inspirés au milieu, techniquement supérieurs, il n'a manqué que l'efficacité en attaque. Lotomba a encore livré un match extraordinaire, laissant à penser qu'il sera dur à déloger de son côté droit lorsqu'Atal en aura fini avec ses blessures à répétition. Que fera Digard à ce moment-là ? Fera-t-il glisser Lotomba à gauche où il a rendu quelques services ? Oui mais Bard a lui aussi fait son match, délivrant notamment un centre impeccable pour Diop qui aurait dû le reprendre et marquer. Quant à Boudaoui, il a été partout, récupérant un nombre impressionnant de ballons... Que dire encore de Dante qui n'en finit plus d'étonner et qui devrait encore résigner pour une saison tant il apparaît indispensable dans cette équipe...

Schmeichel arrête un penalty !

Oui mais voilà, l'homme du match est ailleurs. Et c'est Schmeichel qui a arrêté un penalty décisif à la 55' sur un tirage de maillot anodin de Todibo sur Balogun, l'attaquant Rémois prêté par Arsenal. Avec beaucoup de ruse, Balogun a obtenu un penalty tiré sur le côté droit et bien arrêté par le goal Niçois... On en oubliera ses quelques sorties aériennes hasardeuses pour ne retenir que cet arrêt (et quelques autres) qui ont permis aux Aiglons de demeurer invaincus sous l'ère Digard. Comment Nice n'a pas pu remporter ce match qui aurait fait gagner une place au classement ? Par négligence dans le dernier geste. Moffi a oublié Thuram seul aux 6m, Thuram n'a pas vu Ramsey, Todibo a raté les cages par deux fois à la 22' sur un coup franc de Ramsey, et à la 29' sur un centre de Laborde, très actif comme à son habitude. Moffi dès la 4' sur une passe de Ramsey, omniprésent en 1^{ère} période, a trouvé le petit filet du gardien Rémois. Il est vrai qu'en seconde mi-temps, les visiteurs ont mis le pied sur le ballon et sur le match. Selon l'expression consacrée, quand on ne peut gagner un match, encore faut-il ne pas le perdre. C'est ce qu'on fait les Niçois qui joueront à domicile à Monaco lors de la prochaine journée, le dimanche 26 février à 17h. Et ce match sera décisif dans la course à l'Europe dont rêve les supporters, les dirigeants, le

staff et les joueurs.

Pascal Gaymard

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité